
たった一つの球根が・・・ 

 

私の趣味はテニス、鉄道模型工作、ガーデニングと写真です。20年ほど前に、部下から貰った小

さな寄せ植えの中に一株の水仙がありました。花の終わった後、ちょっと大きめの鉢に植え替え、

翌年は数輪の花を咲かせることが出来ました。そこで、更に鉢を大きくしたり、株分けをしたりし

た所、自宅のプランターには収まり切れなくなりましたので、隣の小学校の土手（町有地）に勝手に

数10個の球根を移植しました。それを繰り返すこと20年、とうとう写真の様な状態になりました。

通学する小学生の反応は知らないのですが、犬の散歩で通りかかった人達からは好評のようです。 

勝手に使用しているので、多少は気になり、数年前に役場に問い合わせたところ「花壇化はどん

どん進めて下さい」とのことでしたので、同じように自宅の庭には収まり切らなくなって仕舞った

スズランやシランも、水仙を植えた近くの町有地にどんどん移植しています。 

外出もままならぬ今日こ

の頃、町有地を使って遊んで

いますが、皆様如何お過ごし

でしょうか？ 

 

2020 年 3月 25日 

原田義則（3組） 


